

## La biblioteca de Iurreta muestra una exposición sobre los roles de género

'La diferencia nos enriquece' es el título de la exposición que a partir de hoy muestra la Casa de Cultura Ibarretxe de Iurreta. La muestra itinerante, que recorrerá siete bibliotecas vascas hasta el próximo mes de marzo, pretende dar a conocer el cuento infantil 'El túnel' y trabajar la animación a la lectura desde una perspectiva de género.

Dirigida tanto a escolares, educadores y padres y madres, la iniciativa que permanecerá expuesta hasta el día 24, se complementa con talleres, charlas o video-forums. Las visitas se completarán con un cuentacuentos del libro adaptado a la edad de quienes asistan y actividades personales y grupales sobre la temática.

La visita guiada libre para los adultos tendrá lugar a las doce y media de hoy, mientras que la charla taller sobre 'Lo que nos cuentan los cuentos', será jueves. La charla-tertulia programada para el día 13 tratará sobre 'Hombres-mujeres: un encuentro posible' y correrá a cargo de Amarie Langer, a las seis y media. 'El principio de Arquímedes' se proyectará el día 22 a las seis de la tarde.

La exposición, cedida por la Fundación Municipal de Cultura de Gijón, está compuesta por 19 cuadros de las ilustraciones del libro de Anthony Browne por las que recibió el Premio Andersen al mejor ilustrador y en las que se reproducen los roles de género y las diferencias entre un hermano y una hermana. La muestra se complementa con la reproducción física del túnel que aparece en el cuento y que se utilizará en las actividades que la complementan. Para participar en el taller-tertulia será necesario inscribirse.

Más información. 94 681 27 26